
 
Abusi: card. Bassetti (Cei), "una ricognizione approfondita e seria per
arrivare ai numeri reali"

"Già da qualche tempo stiamo riflettendo sull’avvio di una ricognizione approfondita e seria della
situazione italiana. Nell’esaminare le possibilità e le modalità di esecuzione dell’indagine, non
possiamo non tener conto della differenza strutturale, culturale ed ecclesiale del nostro Paese
rispetto ad altri, a partire dal numero molto elevato di diocesi". Lo afferma il card. Gualtiero
Bassetti, arcivescovo di Perugia-Città della Pieve e presidente della Cei, in una intervista al "Corriere
della Sera". Oltre ai dati numerici che sono "fondamentali per guardare la realtà con obiettività",
spiega il cardinale, "pensiamo sia importante impostare un’indagine anche qualitativa che aiuti a
determinare, ancora di più e meglio, l’attività di prevenzione e di formazione dei nostri preti e dei
laici". Intanto, precisa, "vogliamo raccogliere le informazioni che arrivano dai nostri Servizi diocesani
per la tutela dei minori, per avere un riscontro dell’attività di questa rete del tutto nuova in Italia" con
un approccio metodologico “dal basso” che "ci consentirà di avere un quadro che non fa leva su
proiezioni o statistiche, ma sul vissuto delle Chiese locali. Il nostro intento, nel segno della presa di
coscienza e della trasparenza, è infatti quello di arrivare ai numeri reali".

Riccardo Benotti

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

